



Nettoyons la Nature

publié le 16/11/2022

Le vendredi 07 octobre , les élèves du club Eco sont sortis de l'enceinte du collège de 12h30 à 13h20 afin de ramasser les déchets aux abords de l'établissement.

Cette opération « Nettoyons la nature » menée par E. Leclerc est l'occasion de développer chez nos jeunes des compétences citoyennes et de les sensibiliser encore davantage aux enjeux environnementaux.

Dotés de sacs poubelles et de gants, nos jeunes ont ramassé les divers déchets, avec une pointe de sidération tout de même.. puis de retour au collège, ils les ont trié et pesé:un premier état des lieux !!!

Dans les semaines à venir, des affiches seront exposées afin de sensibiliser les autres collégiens à la gestion des déchets et la préservation de notre planète. L'impact des déchets abandonnés constitue un fléau pour la faune et la flore des forêts, plages, montagnes, espaces verts.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.